Ehrungs- und Kameradschaftsabend bei den Reitern

Gelungener Rahmen mit Foto-Präsentation / Auszeichnung für bis zu 65-jährige Mitgliedschaft in Ötigheimer Verein

Ötigheim (BNN). Beim Reiterverein Ötigheim fand in der "Alten Schule" in Ötigheim ein Kameradschaftsabend statt, bei dem der Verein zahlreiche Mitglieder für ihre Treue auszeichnete.

Bei den Jugendlichen wurden Nick Arenth, Lena Kühn, Mona Matt und Pascal Matt für zehn Jahre aktive Mit-

gliedschaft geehrt.

Bei den Erwachsenen konnten für zehn Jahre aktive Mitgliedschaft folgende Mitglieder geehrt werden: Tanja Arenth, Reiner Bitterwolf, Sarah Bitterwolf, Vanessa Dauth, Simone Fettig, Uwe-Otto Fettig, Tamira Fettig, Melanie Habla, Sarah Hinding, Karin Kiefer, Nina Kambeitz, Wolfgang Kober, Katja Kolbe, Denise Kölmel, Julia Kraft, Regine Krug, Sarah Kühn, Christopher Kühn, Svenja Kühn, Peter Kühn, Heinz Kühn, Maria Kühn, Carmen Schäfer, Beate Schönwald, Christine Wahl, Simone Wahl, Gabi Walz, Volker Walz, Carmen Weber, Lea-Rahel Weber und Alena Weingärtner.

Für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft wurden Petra Hurrle, Bettina Kary, Herbert Kary, Heiko Kolbe, Marc Kölmel, Anja Kölmel und Sabine Weingärtner geehrt. Für 25 Jahre passive Mitgliedschaft wurden Hans-Martin Bretinger, Josef Gressel, Joachim Hegele, Dr. Janine Heselhaus, Toni Junker, Hans Kary, Armin Kircher, Günter Koffler, Patric



ZU EHRENMITGLIEDERN des Reitervereins wurden ernannt: Bertold Regner, Sybille Kölmel, Jürgen Gerstner, Adolf Speck, Walter Ullrich (sitzend), Gustav Schäfer, Gebhard Krög, Karl Enderle, Hans-Peter Mauterer, Anton Strahm (stehend). Foto: pr

Kohm, Gebhard Krög, Alexander Kühn, Katrin Müller, Gustav Schäfer, Klaus Schröder, Reiner Walz, Matthias Weßbecher und Matthias ausgezeichnet. 50 Jahre passiv im Verein sind Siegbert Kölmel, Vera Peter und Adolf Speck.

Der Verein ernannte folgende Mitglieder zu Ehrenmitgliedern: Gisela Berner,

Karl Enderle, Jürgen Gerstner, Helmut Karius, Hans Kary, Günter Koffler, Siegbert Kölmel, Sybille Kölmel, Gebhard Krög, Hans-Peter Mauterer, Rainer Mörsch, Vera Peter, Bertold Regner, Gustav Schäfer, Fritz-W. Schickinger, Adolf Speck, Anton Strahm, Walter Ullrich, Erhard Vetter und Friedrich Walz.

Auch Ehrenmitglieder wurden für ihre Treue zum Verein geehrt: Friedrich Bauer, Claus Becker, Siegbert Becker, Johannes Beckert, Manfred Gallion und Adolf Kölmel für 50 Jahre, Gerhard Herrmann für 60 Jahre, Horst Herrmann, Alfons Kalkbrenner, Friedhelm Kühn und Otto Weingärtner für 65 Jahre.

Der erste Vorsitzende, Reiner Bitterwolf, gratulierte der Vielzahl der Geehrten und wurde bei der Übergabe der Urkunden und der bronzenen, silbernen und goldenen Anstecknadeln unterstützt durch Jugendwartin Alena Weingärtner, Aktivenvertreterin Maria Kühn und Passivenvertreterin Anja Kölmel.

Auch Bürgermeister Frank Kiefer war zur Ehrung gekommen. Im Namen der Gemeinde ehrte er Martin Weßbecher, Christiane Kölmel und Günther Kölmel für 40 Jahre aktive Mitgliedschaft. Sybille Kölmel führte durch die Ehrungen und gab ihnen mit einer ansprechenden Foto-Präsentation einen gelungenen Rahmen.